

Les footballeurs doivent s'entraîner et jouer ailleurs

Erquy — Le terrain de football de la commune est actuellement impraticable. Les joueurs doivent s'entraîner et jouer au complexe du Penthièvre et à Plurien. Une situation compliquée pour cette saison.

L'Union sportive d'Erquy entame cette nouvelle saison avec une dizaine de nouvelles recrues, mais aussi avec un vrai casse-tête pour permettre à ses équipes masculines et féminines, de jouer dans de bonnes conditions.

Les dix nouvelles recrues sont : Vincent Lebret qui vient de Frémur Fresnaye; Kevin Rehel, de l'AS Broons; Sylvain Broudic, de Ploumagoar; Oscar Lobbé, de la région champenoise; Ischam Borg, de retour d'Inde; Pierre Hillion, qui reprend la compétition; Jean-Noël Denoual et Jérôme Favén, de Saint-Pôtan; Étienne Esnault, de Fréhel et Christophe Métayer, de Rennes.

« Nous avons effectué nos derniers entraînements sur l'esplanade des Sables-d'Or, avec ateliers, renforcement musculaire et bain de mer jusqu'à la taille. Le terrain d'Erquy est actuellement impraticable », annonce le président, Alexandre Collong. Une situation qui devrait durer jusqu'à début mars.

Une convention avec Plurien

« La mairie nous a garanti que le terrain synthétique, au Guen, serait livré à cette date et celui du centre-ville aussi, mais il faut tenir jusque-là. C'est donc très compliqué pour cette saison. »

L'USE et la mairie avaient déjà une convention avec Plurien pour utiliser son terrain. « Nous venons d'avoir une réponse de Lamballe Terre et Mer, qui nous permet d'utiliser le



Six des dix nouvelles recrues de l'USE : Vincent Lebret, Kevin Rehel, Sylvain Broudic, Oscar Lobbé, Ischam Borg et Pierre Hillion.

(PHOTO : OUEST-FRANCE)

complexe du Penthièvre pour nos entraînements du mardi soir et le dimanche, pour les matches à domicile de l'équipe première. Le terrain de Plurien n'est pas homologué pour accueillir des matches en R3. » Une situation d'autant plus compliquée que l'USE compte, en plus des

trois équipes seniors et de son équipe féminine, quatre catégories jeunes. « Nous souhaitons maintenir nos trois équipes seniors pour les années à venir et continuer à dynamiser notre club », insiste le président.

Le week-end dernier, l'équipe A a

remporté son premier match en coupe de France, par 3 à 0 contre Plouasne-Saint-Juvat, ce week-end, elle va à Château Malo, l'équipe B reçoit Bourseul, à 15 h 30, à Plurien et la C va à Saint-Cast.